



2024年9月1日 末長こぐま保育園 うさぎ組担任



まだまだ暑い日が続きますね。日差しの強さは変わらず暑い日もありますが、少しずつ日が落ちるのが早くなってきました。休み明けには、夏の思い出話をたくさんしてくれました。水あそびももうすぐでおしまいです。涼しくなり始めたら、運動あそびやお散歩などを楽しみたいと思います♪

運動会に向けて

来月は初めての運動会です。かけっこなどで遊ぶと「あ！運動会みたい！」とすでに運動会が待ち遠しいうさぎぐみさん。鉄棒や巧技台など様々なあそびをしていくうちに始めは難しそうにしていたことも出来るようになったことが増えてとても嬉しそうにしています。鉄棒ははじめは手でぶら下がるだけでしたが、最近では自分の力で豚の丸焼きが出来るようになりました。中には、足ぬきまわりや、前回りに挑戦している子もいます！“できるようになる”という経験を重ねていくことで子どもたちも自信がつきます。今後も子どもたちの“できた”の気持ちを大切に様々な事にチャレンジしていきたいと思います。

楽しいね♡水あそび

最初は水あそびやシャワーを嫌がっていた子もいましたが、水あそびをしていくうちに『顔にかけもいいよ』と言えるほどたくましくなりました。他にも絵の具や泡、氷などの素材に触れて全身でダイナミックに楽しみました。9月6日(金)で水遊び閉まいの予定となっていますが、残暑が落ち着くまでは、シャワーは続けます。水遊び閉まい以降もプールバッグに、ラップタオルと着替えを入れたシャワーセットを毎日持ってきてください。(要O△×記入)

正しい食事のマナーについて

「この持ち方あっている？」と食具の持ち方を質問したり、カッコいい食べ方に興味深々な子どもたち。そこで、先月食事のときの正しい姿勢や食具の持ち方についてお話しをしました。お話を聞いた後は、「おへそを前に向けて座るんだよ」とお友達に教えてあげていました。上手だねと声を掛けるとみんなやってみようとしていました。一人でやってみたいという気持ちが芽生え始めた子どもたち！今では、自分のおやつのお皿を取りにきたり、お皿やコップを下げています。これからは、給食のお皿を下げたり、取りに来てもらったりと少しずつ子どもたち自身で出来る事を増やしていきたいと思います。お家でもぜひやってみてください！

ご飯はひだり！
お味噌汁はみぎ！

配膳、下膳もできるよ♪落とさないようにひとつずつ運ぶよ

今月の予定

13日(金) 英語であそぼう
20日(金) 避難訓練
26日(木) 誕生日会
27日(金) 英語であそぼう

☆お願い☆

- お散歩の活動や運動会練習が始まります。9時までに登園をお願いします。
- 徐々にオムツを履かずに過ごせるようになってきましたね。でオムツを使わない子どもは、ロッカーの3段目のカゴのオムツは持ち帰りを9月の1週目までをお願いします。今後3段目は帽子入れになります。洗濯物袋を2段目の洋服のカゴにセットをお願いします。
- 朝の支度なども10月中旬頃を目安に子ども自身で準備が出来るようにしたいと思います。朝の支度をお子さんとやってみてください。
- 9月下旬ごろに芋ほり遠足を予定しています。詳しいお知らせは後日配布しますのでご確認をお願いします。
- 子どもたちの体力もついてきたことと、午前中の活動を充実させるためにも、今まで11時15分からだった食事の時間を9月の2週目から11時30分からにしていきます。